

**Projekt:**

## „Seniorenzentrum Martha-Maria“ in Eckental Neubau eines Pflegeheimes mit 76 Ein- und 8 Zweibettzimmern

**Auftraggeber:**

Diakoniewerk Martha-Maria e.V.  
Völkel und Heidingsfelder GmbH

**Realisierungszeit:**

2013 - 2014

**Projektvolumen:**

Baukosten ca. 10.000.000 Euro  
Brutto-Geschossfläche ca. 7.000 m<sup>2</sup>  
Umbauter Raum ca. 20.800 m<sup>3</sup>

**Ingenieurleistungen:**

- Tragwerksplanung Ingenieurbauwerke Lph. 1 – 6
- Bewehrungsabnahmen
- Nachweis des konstruktiven Brandschutzes

**Projektbeschreibung:**

Um am Standort Eckental zukunftsfähig zu bleiben, investiert das Diakoniewerk Martha-Maria e.V. Nürnberg rund 10 Millionen Euro in ein zeitgemäßes, an den Bedürfnissen pflegebedürftiger Menschen ausgerichtetes Haus.

Das Seniorenzentrum Martha-Maria Eckental hat auf rund 7.000m<sup>2</sup> Brutto-Geschossfläche

76 Ein- und 8 Zwei-Bett-Zimmer. In acht Wohngruppen können pflegebedürftige Menschen, Menschen mit gerontopsychiatrischem Hintergrund und jüngere Pflegebedürftige in familiärer Atmosphäre ein neues Zuhause finden.

Eine eigene Küche versorgt nicht nur für die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums, sondern bringt frisch gekochtes Essen auf Rädern auch zu bedürftigen Personen in der ganzen Gemeinde.

